

CLUBES

Steve Cohen se adelanta en la puja por los New York Mets

El magnate se postula para la operación después que vencieran las ofertas hechas por Álex Rodríguez y Jennifer López y por los inversores Josh Harris y David Blitzer

Palco23

31 ago 2020 - 12:46



La lucha por hacerse cargo del New York Mets continua. El magnate Steve Cohen ha iniciado conversaciones exclusivas para hacerse cargo del club de béisbol después que vencieran las ofertas hechas por el exatleta Álex Rodríguez y la actriz Jennifer López y por los inversores Josh Harris y David Blitzer, según ha avanzado el *Financial Times*.

Aunque existen estas conversaciones, según apunta el rotativo, no está garantizado se llegue a un acuerdo entre la familia Wilpon, propietaria de la entidad. A principios de este año, el inversor ya tenía a punto la operación para comprar el equipo, pero no se llegó a un acuerdo sobre la estructura de la transacción.

Cohen ya posee un 8% de los Mets y se había ofrecido para comprar el 80% del equipo, por un valor de 2.600 millones de dólares. Sin embargo, la oferta ahora sería

menor, sobre los 2.000 millones, ya que el valor de las franquicias de béisbol se han visto afectadas por las consecuencias de la pandemia, que obligó a detener la liga, aunque ya se ha reiniciado.

Esta noticia se ha desvelado después de que Rodríguez y López retiraran su oferta. “Estamos muy decepcionados. Trabajamos muy duro los últimos seis para convertirnos en la primera pareja minoritaria y la primera mujer propietaria de un equipo de las grandes ligas, pero todavía no nos hemos rendido”, comentó López en Twitter.

La pareja habría hecho una oferta de unos 2.200 millones de dólares mientras que Harris y Blitzer, que tienen experiencia con los Philadelphia 76ers de baloncesto y los New Jersey Devils de hockey, habrían hecho una oferta por debajo de los 2.000 millones.

Por un lado, tomar el control de los Mets implicaría mejorar la reputación de Cohen. Su firma SAC Capital fue declarada culpable en 2013 de usar información privilegiada y pagó 1.800 millones de multa, aunque él nunca fue acusado, pero se le prohibió durante dos años tomar el dinero de los inversores. Además, Cohen tiene denuncias por maltrato y discriminación de antiguas compañeras suyas. Por otro, esta transacción serviría al equipo para conseguir los fondos que tanto necesita.